

千秋町連区

地域づくり協議会 準備委員会だより

※ 発行者 千秋町連区地域づくり協議会準備委員会
一宮市千秋町佐野字郷前2762番地(千秋町出張所内)電話28-9010

千秋町連区地域づくり協議会

部会案

承認される

9月14日に開催された準備委員会において、協議会の設置準備として組織についての話し合いが行われ、次のように承認された。

部会および目的

- ①福祉部会／高齢者・障害者の福祉推進
- ②生活環境部会／生活環境の保持と増進
- ③安全安心部会／地域住民が安全で安心して暮らせる地域づくりの推進
- ④健全育成部会／児童・青少年の健全育成の推進
- ⑤地域振興部会／地域の特性をいかした地域の発展・活性化
- ⑥広報部会／地域の情報収集と活動を周知する

今年も長寿を願って

敬老会開催される！

毎年行われている「敬老会」が、今年も一宮市・一宮市社会福祉協議会及び一宮市社会福祉協議会千秋支会の主催により、9月12日(日)に千秋中学校において盛大に開催されました。

この事業は、9月15日の「敬老の日」を期して実施される「老人週間」に合わせ、多年にわたって社会の進展



に貢献された高齢者に対して、町民の敬愛・感謝の意を一層高揚させると共に、長寿を心からお祝いするために開催しています。

今年は、1715人の招待者の内、連区最高齢者の本堂ヒナさん(写真)を始め代理を含めて1357の方が来場し、千秋支会で用意したお祝い品を受け取られました。

恒例のアトラクションは、

江南市出身の家元「内藤千賀弘」を始め藤栄会のメンバーにより、観客と一帯となって熱唱した楽しい民謡の数々、迫力ある津軽三味線の演奏が招待者の心に響き渡ったことと思います。(写真)

また、10月4日には、数え年100歳を迎えられた方への慰問が行われるなど、長寿のお祝いと激励も行われました。



特集企画 運動会

秋本番の青空の下、千秋町連区内各地で運動会が開催されています。今回は、運動会やそれにまつわる記事を集めてみました。



千秋町連区 町民運動会

心地よい風の中、スポーツを通じて連区の親睦と住民の健康づくりを図るため、千秋公民館・千秋町連区町会長会



の主催で、第46回千秋町連区町民運動会が9月19日(日)に開催されました。

今年も約1500人の皆さんが心地よい汗をかいての熱戦が繰り広げられました。

成績は以下のとおり。

【総合】

優勝／佐野 A 2位／馬場 A

3位／加茂 A

【ピン倒し】

優勝／町屋 A 2位／佐野 A

3位／加茂 A

【二人三脚リレー】

優勝／馬場 A 2位／浮野

3位／小山 B

【混合リレー】

優勝／小山 A 2位／馬場 A

3位／加茂 A

【少女リレー】

優勝／馬場 A 2位／天摩 A

3位／馬場 B

【少年リレー】

優勝／佐野 A 2位／加茂 A

3位／馬場 B

千秋小で

「千秋音頭」の練習会

9月9日(木)、千秋小学校で、「千秋音頭」の練習会が行われました。同校では、毎年の運動会で全校児童と保護者でこの千秋音頭を踊っています。

今回も稲葉尚子さんを中心とする千秋町シルバー民舞クラブのメンバーが指導にあたりました。この日は、七人が浴衣姿で、一・六年、二・四年、三・五年を三時間 にわたって汗だくになりながら教えていました。一年生の子たちは初めてで、六年生のお兄さんやお姉さんに教えてもらいながら、一生懸命に踊っていました。



「千南オリンピック」で

親子ふれあい!

千秋南小学校の運動会で恒例の「千南オリンピック」を、今年も多くの保護者の方の参加を得て実施しました。

児童と保護者の方が協力して、1・2年生は「玉入れ」を、3・4年生は「台風の日」を、そして5・6年生は「棒引き」を行いました。子どもと笑顔で会話をしながら一緒に競技をすることで、楽しい時間を共有する機会になりました。参加された方ほとんどが、童心に返り競技に夢中になって参加される姿を見て、とてもほほえましく思いました。力を必要とする高学年の棒引きでは、お父さん方のパワーを余すことなく発揮し、父親のたくま



しさを子どもに感じさせることができたのではないかと思います。



輝けはじける いざ勝負

このキャッチフレーズの下、9月26日(日)に運動会を行いました。

好天に恵まれ、保護者や老人会、地域の方々に「よい運動会でした」「感動しました」など褒めていただき、大成功の運動会でした。「ご声援をありがとうございました。」

本校は特別種目で「親子ふれあい綱引き」(写真)を行っています。親子が力を合わせることで絆がより深まったようでした。

(千秋東小学校)

千秋中学校

体育大会

～千秋の絆

心ひとつに～

9月25日(土)、素晴らしい秋晴れの中、体育大会が開催されました。

全校男子による組み立て体操(II写真)、全校女子によるダンスなどでは、自分たちで創り上げた自信にあふれる三年生の姿が、観る人に感動を与えました。

「感動した。百点満点!」校長先生の閉会式での一言が、体育大会の素晴らしさを物語っていました。



ステューディアフェスタ

開催!

大成中学・高等学校(6年一貫ステューディアコース)では、10月29日(金)～31(日)の3日間にわたりステューディア・フェスタ(学校祭)を行います。

最終日に行われる体育祭は、全校生徒が縦割りの6つの団に分かれ、回対抗で競技や応援に熱戦を繰り広げます。生徒・保護者・教員が丸となって大変盛り上がります。

また、当日は本校受験を考えている小学生を対象にオープンスクールも同時開催します。

大成中学校の活気あふれる雰囲気是非感じとっていただきたいと思っております。

「夏」

4日間の南校祭

南高祭最終日の9月9日、前日の台風のおかげで、適度な湿度を持った最高のグラウンドコンディションの中で、本校体育祭が開催されました。縦割りの群団に分かれ、それぞれがデザインしたTシャツを着て熱い競技・応援が繰り広げられました。生徒は、それを通して先輩・後輩との絆を学び大きく飛躍しました。



体育大会開催

一宮工業高等学校

10月1日(金)雲一つない秋晴れのもと、多少気温も上がりましたが、皆元気づくおびのびと競技を行うことができました。

本校では、応援のためにアニメのキャラクターや独自のイラストを描いたクラス旗を作成しています。審査も行われ、今年は3年生が上位を占めました。

本校の綱引きは、スタートと同時に3本の綱にちらばり、それぞれに引き合うもので、希にみる好勝負が続きました。また、部対抗リレーの時にはラグビー部が民族舞踊「ハカ」の演舞を披露し、大変盛り上がりました。

体育祭開催

大成高等学校の体育祭は、9月17日(金)に行われました。晴天に恵まれ、秋のさわやかな風が心地よく、各クラス代表による大成リレーなどの競技に大いに盛り上がり、生徒は皆思いきり楽しむことができました。

当日は、千秋町会長様はじめ一宮市内稲沢市内中学校の校長先生方に、早朝よりお越しいただきまして心より感謝申し上げます。お陰をもちまして、無事終えることができました。厚くお礼申し上げます。今後とも本校教育の推進のため格別のご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。



不審者対策講座開催される

千秋中学校で女子生徒に護身術伝授



ポーターの熊崎武司さん。腕を捕まされたときに逃げる方法として、片手ではなく、両手を

最近、千秋町連区内で女子生徒を狙った事件が相次いでいます。

このことから、危機感を持った千秋中学校では、9月15日、被害者にならないよう女子生徒に護身術を教える講座が開催されました。

講師は、一宮署スクールサ

合わせて捕まれた手を振りほどく「拝みどり」を実演し、その後、生徒らが二人一組になって熱心に練習しました。また、後ろから抱きつかれた場合に相手の腕に噛み付いて逃げる方法なども教わりました。

被害者になりうる女子生



徒たちは、男性加害者より非力であることは間違いなく、撃退するといつことを考えないほうが良いとのことでした。熊崎さんは「大声を出したり、傘など持っているものを振り回したり、何でも良いから抵抗して逃げるように」と子どもたちに呼びかけました。

第32回

千秋文化展

★日時 11月6日(土)

13時～17時

7日(日)

10時～16時

★会場 千秋公民館

★主催 一宮市千秋公民館

★問い合わせは

成人学習部役員まで

末広大学

社会見学

★日時 11月25日(木)

★行先 光前寺・南信州

★主催

一宮市高齢者の生きがいと健康づくり推進協議会

千秋支部

★問い合わせは

千秋町出張所まで

三世代交流

カラオケ大会

★日時 11月21日(日)

開演時間10時～15時

★会場 千秋老人いこいの家

★主催 老人クラブ連合会

★問い合わせは

町内の老人クラブ会長まで

世代間交流

グラウンドゴルフ大会

★日時 11月14日(日)

21日(日)

両日共9時～12時30分

★会場 一宮総合運動場

★主催 一宮市千秋公民館

★問い合わせは

魅力ある地域づくり部役員まで

投稿大募集!!

詳しくは、千秋町出張所

(28-9010)まで。